



Symposium SESEC

L a u s a n n e

Information aux médias

Symposium SESEC – 7^e édition

la santé comme facteur clé du développement durable

Organisés à Lausanne depuis 2001 par des milieux privés, notamment Granit S.A. (Groupe de Recherche et Applications en Nature – Innovation – Technologies), avec le soutien de la Ville de Lausanne, les symposiums SESEC (*Sustainable Environmental Solutions for Emerging Countries*) offrent des échanges au niveau international entre collectivités publiques, entreprises, chercheurs et institutions de financement : le but est de favoriser les partenariats et le transfert de technologies répondant aux critères du développement durable. Grâce à cette plate-forme d'échanges, plusieurs projets de consortiums sont en cours en Inde, en Chine, dans les pays de l'est ou encore en Europe.

La 7^e édition du symposium SESEC se déroule du 11 au 13 novembre 2008 au Musée Olympique (programme détaillé sur www.sesec.org). Sous le titre générique " Knowledge economy in local sustainable development focusing on health and well-being", cette édition aborde les trois piliers – économique, environnemental et social – du développement durable. Experts et décideurs politiques partagent leurs connaissances sur la création d'éco-entreprises, la gestion de l'énergie et des transports ou encore la qualité de vie. Pour la première fois, le thème de la santé comme facteur clé de développement sera abordé lors du symposium.

L'après-midi du 11 novembre est consacrée à la rencontre de la Fédération internationale des régions vertes (IFGRA – www.ifgra.org), plate-forme d'échanges permanente de développement durable, dont la présidence est assurée par la Ville de Lausanne.

Administration générale et finances

La participation au Symposium SESEC se fait uniquement sur inscription (www.sesec.org), mais l'ensemble de la manifestation est ouvert aux médias.

Pour tout renseignement complémentaire:

- Daniel Brélaz, syndic de la Ville de Lausanne, tél. 021 315 22 00
- Alain Jenny, président de Granit SA, tél. 021 318 75 10
- Denis Décosterd, chef du Service des études générales et des relations extérieures, Ville de Lausanne, tél. 021 315 24 10
- sites internet: www.sesec.org ; www.ifgra.org